

Mittwoch, 15. Mai 2013

Spende von den Kayjass-Schülern

Bucheckern übergeben 1.100 Euro an Sterntaler Bonn



Die Lustigen Bucheckern bei der Spendenübergabe an Doris Meyer -(vorn links). FOTO: WHO

Endenich (who). Gleich mehrfach bereiteten die Damen des DK Lustige Bucheckern mit ihrer Veranstaltung "In der Kayjass Nummero Null" Freude. Beim inzwischen 7. Schuljahr unter dem Motto, „Lück wie ich un Du - Erleben Sie Bonn und seine Bewohner und liere dobei och noch jet „Bönnsch““ ließen sie ihre Gäste im ausverkauften LVR-LandesMuseum in die karnevalistische Schule gehen. Unter der Lehrerin „Frau Welsch, alias Marlies Stockhorst, stellten die Bucheckern ihre- schauspielerischen 'Talente unter Beweis und die gut gelaunten Gäste konnten

bei bekannten Liedern mitsingen oder knifflige Fragen beantworten. Vom Nachtwächter Karl Schleier erfuhren sie etwas über Ännchen Schumacher oder warum Bonn Universitäts- und sogar Bundeshauptstadt wurde. Runde 1.100 Euro kamen an diesem Schul-Abend zusammen, die die Bucheckern jetzt an die Sterntaler-Bonn Vorsitzende Doris Meyer für die Aktion „Kinder brauchen eine warme Mahlzeit überreichten. Doris Meyer dankte mit einem Blumenstrauß und berichtete von den Projekten von Sterntaler-Bonn. So sind für dieses Jahr bereits Anträge in einer Gesamthöhe

von knapp 30.000 Euro gestellt worden. So unter anderem für die Grundschulen in Tannenbusch und Medinghoven., die Eichendorff-Schule und das Familienzentrum. Siemensstraße für Frühstück.; für Kochkurse und Mittagessen unter anderem bei „Uns Huus“, JAP, der Jugendfarm oder das Godesberger-Projekt „Grenzenlos kochen“, bei dem jugendliche Flüchtlinge gemeinsam kochen und Mittagessen. Am 16. Januar 2014 besuchen die Bucheckern dann 8 Klasse „In der Kayjass Nummero Null“ und Doris Meyer versprach, dann mit ihnen zusammen die „Schulbank zu drücken“.